



## RESOLUCIÓN DE IMPUGNACIONES - LISTA DEFINITIVA DE POSTULANTES

### Concurso N° 375: Técnico Administrativo – Paraná

I. El Tribunal Evaluador del Concurso N° 375 para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación, designado por Resolución ING N° 11/25, se dispone a resolver las impugnaciones presentadas contra el dictamen de evaluación publicado el 30 de abril del corriente.

El artículo 46 del Reglamento para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación aprobado por Resolución PGN N° 507/14 (el “Reglamento de Ingreso”) establece que las evaluaciones del agrupamiento Técnico Administrativo serán confeccionadas por la Autoridad de Aplicación mediante un soporte informático y que su corrección será automatizada.

Por otra parte, el artículo 49 del Reglamento de Ingreso dispone que los concursantes: *“...podrán deducir impugnación contra el dictamen final por arbitrariedad manifiesta, error material o vicio grave de procedimiento. Serán desestimadas aquellas impugnaciones que constituyan una mera expresión de disconformidad con los criterios establecidos por el Tribunal Evaluador o no respeten los requisitos exigidos. El planteo deberá presentarse por escrito y de manera fundada a través de la plataforma informática habilitada para el concurso.”*

Asimismo, el referido artículo 49 dispone que el Tribunal Evaluador resolverá las impugnaciones.

II. Conforme lo informado por la Autoridad de Aplicación, dentro del plazo previsto once postulantes hicieron uso de la opción “Impugnar” en la plataforma informática.

#### 1. Rodrigo Javier Acosta

El impugnante sostiene que en una pregunta de su práctico *“sobre un informe de la Oficina de la Mujer en la cual su web no funcionaba para su consulta en el momento del examen”*.

En el teórico logró 100 puntos, puntaje perfecto. En el práctico obtuvo 70 puntos.

En la consigna 3, que Acosta impugna, se le pedía buscar en la página de la Oficina de la Mujer dependiente de la Corte Suprema de Justicia de la Nación y consultar el informe de gestión de correspondiente al año 2022 para indicar de qué trata el punto I de su índice. Allí, eligió b. Institucionalización de género y articulación federal territorial como prioridad de la gestión, cuando la correcta es la a. Sensibilización y capacitación. Por ello se le descontaron 30 puntos.

En la documental acompañada por Acosta no se visualiza el día ni el horario en que se produjo la búsqueda que le arrojó la leyenda de mantenimiento del sitio, razón por la cual este Tribunal Evaluador no se encuentra en condiciones de hacer lugar a los dichos del postulante en su planteo de impugnación, dado que no existieron reportes de mal funcionamiento o mantenimiento del sitio durante el período de evaluación ni en otras impugnaciones.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobado” en el concurso.

## **2. Eliana Arena**

La impugnante expresó que *“no hice el examen en tiempo y forma debido a que me confundí de fecha por mi dislexia, espero poder tener la oportunidad de rendir. Me conecte 24 hs después de la fecha”*.

El Tribunal Evaluador junto con la Autoridad de Aplicación tomaron conocimiento de dicha condición posteriormente a la instancia de evaluación, una vez finalizados los exámenes. Asimismo, corroboraron que dicha información tampoco fue incorporada en el formulario de inscripción, lo que no permitió poner en funcionamiento la articulación con el Programa de Inclusión Laboral que es el encargado de realizar las adecuaciones necesarias. Para mayor información, se le recuerda a la postulante que tiene a su disposición los canales habituales de comunicación, ya sea la mesa de ayuda de Ingreso Democrático [ingresodemocratico@mpf.gov.ar](mailto:ingresodemocratico@mpf.gov.ar) y los teléfonos de contacto.



Teniendo en cuenta que se encuentra finalizada la etapa de evaluación lamentablemente resulta imposible modificar el estado de “Ausente” en el presente concurso.

### **3. María Noel Buttazzoni**

La postulante logró 90 puntos en el teórico porque se equivocó en dos de las 20 preguntas, por lo que se le descontaron 10 puntos.

En el práctico obtuvo 30 puntos, insuficientes para aprobar la instancia de evaluación, ya que se requiere 60 puntos en cada una de las etapas, que son sucesivas y eliminatorias.

En la consigna 3 indicó que la Fiscalía Federal de La Rioja pertenece a la jurisdicción de Tucumán, cuando la correcta es Córdoba.

En ese marco, impugnó puntualmente la consigna 1 de su práctico que indica: *“El secretario de la dependencia donde trabaja le pide que busque dictámenes del PGN ante la CSJN en materia de criminalidad económica y lavado de activos, especialmente, sobre delitos tributarios y aduaneros. Usted se dirige a la página del MPFN y, dentro del área especializada, encuentra el siguiente dictamen con fecha 23 de junio de 2023: a. Recurso Queja n° 1 – Incidente n° 3 – Imputado: C Daniel Omar s/ incidente de prescripción de acción penal. b. R Nicolás Federico s/ leyes especiales -24769-. Régimen Penal Tributario. CSJ 7/2020/CS1. c. CNCP, Sala I– 12.549 “Urquía, Roberto Daniel s/ recurso de casación”.* La concursante eligió b) cuando la correcta es a).

Buttazzoni dio 5 fundamentos por los cuales entiende que su selección es la correcta:

*“1. El dictamen de la opción B refiere específicamente al Régimen Penal Tributario.*

*Está regulado por la Ley 24.769, norma que tipifica conductas como la evasión tributaria, apropiación indebida de tributos y otros delitos económicos. Esta ley es eje central del enfoque de la pregunta, que apunta a criminalidad económica en delitos tributarios y aduaneros.*

*2. El expediente mencionado es ante la Corte Suprema de Justicia de la Nación. La opción B señala expresamente el expediente CSJ 7/2020/CS1, lo que prueba su radicación ante la Corte Suprema, condición obligatoria según lo planteado en la consigna.*

*3. Vinculación directa con la criminalidad económica*

*De acuerdo con la Procuraduría de Criminalidad Económica y Lavado de Activos (PROCELAC), los delitos tributarios se consideran una de las expresiones más importantes de la criminalidad económica, afectando la recaudación y pudiendo relacionarse con maniobras de lavado.*

#### *4. Criterios doctrinarios y del MPF*

*La propia política criminal del Ministerio Público Fiscal destaca la importancia de abordar los delitos tributarios como parte de las estrategias de combate al crimen económico complejo.*

#### *5. Las otras opciones no satisfacen el requerimiento del enunciado:*

*La opción A refiere a un incidente procesal sobre prescripción, sin relación concreta con delitos tributarios o criminalidad económica, ni mención explícita de intervención ante la CSJN.*

*La opción C corresponde a una causa tramitada ante la Cámara Nacional de Casación Penal, no ante la Corte Suprema, y no trata delitos tributarios ni aduaneros”.*

Es preciso aclararle a la concursante que las consignas del examen práctico están diseñadas para comprobar la destreza en la búsqueda web. Por lo tanto, no es necesaria la interpretación de los fallos que se piden. En este caso específico, se trató de una búsqueda que incluso le solicitaba encontrar un dictamen con fecha específica (23 de junio de 2023) que, siguiendo el paso a paso indicado, se visualiza correctamente.

El tribunal verificó las indicaciones y la clara redacción de la consigna.

Por lo tanto, al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Desaprobada” en el concurso.

#### **4. Juan Manuel De Pablo**

El concursante entiende que “*los resultados indican erróneamente que no respondí una pregunta teórica y práctica, por lo que es falaz, ya que antes de enviar las respuestas corroboré que sean 20 (T) y 3 (P)*”.

Sin embargo, de los registros de su examen surge que De Pablo completó ambas instancias de evaluación respondiendo todas las preguntas/consignas.



El 6 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático.

En el teórico obtuvo 95 puntos porque se equivocó en la pregunta 1 que dice: *“En 2022 el Ministerio Público Fiscal de la Nación por Resolución PGN nro. 70/22 aprobó el “Protocolo de actuación del Equipo de Orientación y Seguimiento en casos de Violencia de Género” por medio del cual se guiará la actuación del Equipo especializado en los casos de violencia basada en el género, orientación sexual o identidad de género, a. que involucre a algún/a magistrado/a del MPF. b. que involucre a algún/a funcionario/a del MPF. c. que involucre a algún/a integrante del MPF.* El postulante eligió la opción a) cuando la correcta es la c).

En el práctico logró 70 puntos porque se equivocó en la consigna 2 donde se le pedía buscar en el Registro Nacional de Femicidios de la Justicia Argentina e indicar en qué provincia la tasa de víctimas directas de femicidios del año 2022 fue de 0 (cero), señalando “La Pampa” cuando la correcta es “Chubut”. Por ello se le descontaron 30 puntos.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobado” en el concurso.

#### **5. Ulises Devallis Folmer**

Solicitó la vista de su examen, a lo que el 5 de mayo la oficina de Ingreso Democrático dio cumplimiento, enviándole una copia completa de su evaluación al correo electrónico registrado en el sistema informático.

Sin perjuicio de ello, el Tribunal Evaluador revisó sus dos pruebas.

En el teórico obtuvo 75 puntos porque se equivocó en 5 preguntas, por las cuales se le descontaron 25 puntos.

En el práctico logró 100 puntos, puntaje perfecto.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobado” en el concurso.

#### **6. Francisco Javier Godoy**

Godoy logró 95 puntos en su examen teórico porque se equivocó en una única pregunta por la que se le descontaron 5 puntos.

El impugnante formula su planteo en torno a las tres consignas del examen práctico, donde resultó desaprobado por haber obtenido 30 puntos, insuficientes para aprobar la evaluación.

Respecto de la primera sostiene que *“mi respuesta a la misma se inclinó por la opción que asentía que la misma resolvió que los costos de viaje y estadía de las representantes de las partes estarían cubiertos por el Fondo de Asistencia Legal de Víctimas”* y que *“no me consta la respuesta que el sistema capturó en dicha pregunta por no existir una copia de la prueba brindado por la plataforma”*.

Con relación a la consigna 1, donde puntualmente se le pedía buscar dentro del sitio web de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, el “Caso María y otros Vs. Argentina” del 22 de agosto de 2023 e indicar, entre los puntos resolutivos, lo dispuesto por la Corte en el punto 10, el Tribunal Evaluador ratifica que la formulación de la misma resulta clara y apunta a la búsqueda de un fallo dentro de la página indicada, específicamente en el punto resolutivo 10, donde la CIDH dispuso que b. El Estado realizará las publicaciones indicadas en los párrafos 190 y 191 de la presente Sentencia, pero el postulante indicó a. El Estado debe reintegrar al Fondo de Asistencia Legal de Víctimas de la Corte Interamericana de Derechos Humanos la cantidad erogada durante la tramitación del presente caso. Por ello se le descontaron 40 puntos.

Se debe señalar que las búsquedas web no pretenden una interpretación del caso en cuestión, sino la destreza en la ubicación de la opción correcta dentro del fallo solicitado, a partir de las indicaciones brindadas en la consigna.

Sobre la segunda que *“apuntaba a dar cuenta de la cantidad de NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES afectadas por hechos de violencia doméstica según el informe ofrecido por la Oficina de Violencia Doméstica dependiente de la CSJN del año 2022”*, manifestó lo siguiente: *“las opciones disponibles estaban expresadas en números enteros y que el informe estadístico refiere a dicho interrogante expresándolo en un porcentaje del total de personas afectadas. Que el porcentaje de NNyA fue del 34%, sobre un total de 13.835 de personas afectadas por hechos de violencia doméstica. Que la cuenta arroja una cantidad de 4704 NNyA afectadas y, según recuerdo, dicha cifra no estaba disponible entre las opciones por lo que opté por la más aproximada a ese valor dado que no había opción alternativa del tipo “ninguna es correcta” o de similar formulación, que indique que ninguna*



*de las opciones fuera válida. Que, al igual que en la primera pregunta, no me consta la respuesta que el sistema capturó en dicha pregunta por no existir una copia de la prueba brindado por la plataforma”.*

En la consigna 2 se le pedía que busque un informe especial de la Oficina de Violencia Doméstica dependiente de la CSJN del año 2022 sobre niñas, niños y adolescentes e indicar cuántos fueron evaluados por dicha oficina ese año. El postulante señaló la opción b. 4674, que es la correcta. Por ello se le computaron 30 puntos.

Es preciso indicar que las estadísticas que Godoy menciona se encuentran en el informe estadístico y no en el mencionado informe especial.

Finalmente, con respecto a la tercera, manifestó que *“al igual que en la primera y la segunda pregunta, no me consta la respuesta que el sistema capturó en dicha pregunta por no existir una copia de la prueba brindado por la plataforma”.*

En la consigna 3, que le pedía buscar en el Mapa estadístico penal juvenil de la República Argentina elaborado por la Base General de Datos de Niños, Niñas y Adolescentes dependiente de la CSJN e indicar la cantidad de medidas adoptadas respecto de niños, niñas y adolescentes en la provincia de Corrientes durante el año 2022, Godoy seleccionó la opción a. 35, cuando la correcta es la c. 40. Por ello se le descontaron 30 puntos.

Para información, ilustración y constancia del concursante, el 6 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico que registró en el sistema informático.

Como se les indica en la citación, si los postulantes requieren la vista de su evaluación para cotejar sus respuestas, la podrán solicitar por correo electrónico a la mencionada oficina.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Desaprobado” en el concurso.

## **7. Adrián Eduardo Gomez**

El postulante pidió que se le envíe su examen y dice *“quiero impugnar la consigna 1 del examen práctico ya que ninguna de las 3 opciones figura en los fallos de la CSJN del 21 de diciembre de 2023”.*

El 6 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático, reiterando su impugnación y adjuntando una captura de pantalla de la página de la CSJN con un listado de fallos del 21 de diciembre de 2023.

En el teórico obtuvo 85 puntos porque se equivocó en 3 de las 20 preguntas del examen, por las que se le descontaron 15 puntos.

En el práctico logró 30 puntos, insuficientes para aprobar la instancia de evaluación, ya que se requiere un mínimo de 60 puntos en cada etapa del examen, que son sucesivas y eliminatorias.

En la consigna 1 donde se le pedía realizar una búsqueda web en la página de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, dentro de los fallos destacados por materia, e indicar sobre qué trata el primero que aparece entre los del 21 de diciembre de 2023, Gomez eligió b. Ejecución de alimentos y centro de vida de la niña, cuando la correcta es la c. Oponibilidad a la víctima de la exclusión de cobertura por falta de licencia de un menor. Por ello se le descontaron 30 puntos.

Dada la reiteración de su impugnación, se le remarca que debió utilizar el buscador por fecha dentro de las sentencias entre los fallos destacados por materia, de lo que surge la opción c) estipulada como correcta.

En la consigna 2, que le requería la búsqueda del fallo “Badaro c/ ANSeS s/ reajustes varios” de 200 y señalar lo que en su considerando 1° el máximo tribunal recuerda, el concursante seleccionó b. Se declaró improcedente el recurso deducido por el actor, cuando la correcta es c. Se declaró desierto el recurso ordinario de apelación deducido por la demandada y procedente el interpuesto por el actor. Por ello se le descontaron 40 puntos.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Desaprobado” en el concurso.

## **8. Guillermo Igarzábal**

Indicó que *“me gustaría rever el práctico, sobre todo en la segunda pregunta, ya que me resultó un tanto confuso la búsqueda para la respuesta encontrada, y saber en qué pregunta falle en el teórico”*.



El 5 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático.

En el teórico obtuvo 95 puntos porque se equivocó en la pregunta 16 que decía: “*La inscripción especial correspondiente al cupo laboral Ley 27636 requiere que la persona que se postula: a. informe que se encuentra comprendida en el correspondiente formulario de inscripción. b. haya tenido experiencia laboral previa en administración de justicia. c. presente documentación oficial que acredite fehacientemente su pertenencia al colectivo*”. Igarzábal seleccionó la opción c) cuando la correcta es la a).

En el práctico logró 60 puntos, ya que falló en la consigna 2.

En ella se requería la búsqueda del fallo “Asociación Civil Macame y otros c/ Estado Nacional Argentino - P.E.N. s/ amparo ley 16.986” en el que la Corte Suprema de Justicia de la Nación c. declara admisible el recurso extraordinario y se confirma la sentencia apelada. El postulante eligió b. hace lugar a la queja, se declara procedente el recurso extraordinario y se revoca la sentencia apelada. Por ello se le descontaron 40 puntos.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobado” en el concurso.

#### **9. Jorge Aníbal Mauricio Ríos**

Expresó “[*m*]e gustaría saber mi respuesta incorrecta de la prueba teórica para futuros exámenes”.

El 8 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático.

Sin perjuicio de ello, el Tribunal Evaluador revisó sus dos pruebas.

En el teórico logró 95 puntos porque se equivocó en la pregunta 15 que dice: “*Según la Convención Internacional sobre la Eliminación de todas las formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW), los Estados están obligados a: Seleccione una: a. Las dos opciones anteriores son correctas. b. Adoptar medidas legislativas que protejan la integridad física de las mujeres. c. Tomar distintas medidas (legislativas o de otro carácter) que prohíban la discriminación contra la mujer*”. Ríos eligió la opción a) cuando la correcta es la c).

En el práctico obtuvo 100 puntos, puntaje perfecto.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobado” en el concurso.

#### **10. Paula Juliana Van Cauwenberghe**

Solicitó “*visualizar mis errores y la revisión del examen*”.

El 5 de mayo la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia completa de su examen teórico y práctico a la casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático.

La postulante logró 95 puntos en el teórico porque se equivocó en la pregunta 1 que dice “*El artículo 14 de la Constitución Nacional protege: Seleccione una: a. Los derechos civiles. b. Los derechos judiciales. c. Los derechos económicos*”. Van Cauwenberghe eligió la opción c) cuando la correcta es la a).

En el práctico obtuvo 70 puntos porque se equivocó en la consigna 1, donde se le pedía que informe la cantidad de niños, niñas y adolescentes con medidas de privación de la libertad o alojamiento en instituciones en la provincia de Córdoba durante el año 2022, basándose en el “Mapa estadístico penal juvenil de la República Argentina” elaborado por la Base General de Datos de Niños, Niñas y Adolescentes dependiente de la CSJN. La concursante seleccionó la opción b. 1811 cuando la correcta es la c. 189. Por ello se le descontaron 30 puntos.

Al no advertirse errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobada” en el concurso.

#### **11. Rocío Daiana Vergara Mancuello**

La postulante obtuvo 90 puntos en el teórico, por haberse equivocado en dos preguntas de las 20 establecidas, razón por la cual se le descontaron 10 puntos.

Por otra parte, en el práctico logró 70 puntos en la prueba de conocimientos prácticos.

En ese marco impugnó “*el enunciado número uno de la parte práctica, en el cual se solicitaba realizar una búsqueda en la página web de la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Cabe señalar que, en el momento del examen, dicha página se encontraba fuera de*



*servicio. Intenté acceder desde dos dispositivos diferentes y en ninguno de los casos fue posible ingresar. Asimismo, el mismo día del examen, remití un correo electrónico informando acerca de esta situación, la cual solicito sea debidamente verificada”.*

Efectivamente, el 23 de abril la postulante envió un correo electrónico a la oficina de Ingreso Democrático manifestando lo antedicho, sin adjuntar constancia alguna del inconveniente, a lo cual se le respondió que debía aguardar a que se publicara el dictamen y que, en caso de impugnar, el Tribunal Evaluador analizaría la situación al momento de responder los planteos que se presentaran.

El Tribunal Evaluador procedió a verificar el acceso a la página de la CSJN, en particular, al Mapa estadístico penal juvenil de la República Argentina y corroboró su correcto funcionamiento.

La consigna 1 le pedía buscar dicho mapa e informar la cantidad de niños, niñas y adolescentes con medidas de privación de la libertad o alojamiento en instituciones en la provincia de Córdoba durante el año 2022, a lo que Vergara Mancuello respondió c. 1811, cuando la opción correcta es a. 189.

Por lo tanto, al no haberse reportado inconvenientes respecto del mismo sitio web que pudieran verificarse, ni errores o inconsistencias atribuibles a la plataforma informática de evaluación y corrección, y dado que Vergara no aportó ninguna documentación que acreditase el mal funcionamiento descrito por ella, se debe mantener la calificación asignada y el estado de “Aprobada” en el concurso.

### **III. Consideraciones finales**

En virtud de lo expuesto, el Tribunal Evaluador designado por Resolución ING N° 11/25 ante el cual se sustancia el Concurso N° 375: Técnico Administrativo (Paraná) **RESUELVE:** Rechazar las impugnaciones de **Acosta, Arena, Buttazzoni, De Pablo, Devallis Folmer, Godoy, Gomez, Igarzabal, Ríos, Van Cauwenberghe** y **Vergara Mancuello**, manteniendo sus calificaciones y respectivos estados en el concurso.

**IV.** Habiendo finalizado entonces la etapa de impugnaciones, este Tribunal se encuentra en condiciones de presentar a la Autoridad de Aplicación la lista definitiva de postulantes en los términos del artículo 50 del Reglamento de Ingreso y tal como se consigna en el Anexo.

Con ello se da por concluido el acto, firmando de conformidad los integrantes del Tribunal Evaluador.



ANEXO  
LISTA DEFINITIVA POSTULANTES  
Concurso N° 375 - Técnico Administrativo

ID Postulante	Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
372985	Abdul	Silvina	24273638	70	70	70
372929	Abrate	Julian Francisco	33164291	90	60	78
371902	Abreu	Erica María Silvana	24054053	100	100	100
371869	Acevedo	Federico Estanislao	41415550	100	100	100
372498	Acosta	Natalia	27759762	85	100	91
371827	Acosta	Rodrigo Javier	34034886	100	70	88
373010	Acuña	María Luz	39717127	100	60	84
372905	Agüero	Dario Gerardo	25846112	100	100	100
372441	Aguirre	María Belen	30292335	95	60	81
372977	Albornoz Isaac	Mariana Belen	40407394	100	100	100
372507	Albornoz Isaac	Victoria Ayelen	39259764	100	70	88
372081	Alda	Tomás	37333264	65	70	67
372066	Alday	María Berta Corina	25032700	90	100	94
373140	Alegre	Mariana Carina	26969388	90	60	78
371971	Alesso	Juan Martin	25634955	85	100	91
372530	Almarante	Sofía	35706336	100	60	84
373080	Altamirano	Yesica Ayelen	36756784	100	100	100
372339	Alvarez	Ariana	42255025	90	100	94
372049	Alvarez	Exequiel	36703731	85	100	91
372610	Alvarez	Ofelia María De Los Ángeles	28913563	85	70	79
372150	Amarillo Ledesma	María Elina	28527866	100	100	100
372126	Andreotti	Francisco	42927782	100	100	100
372800	Angelino	Micaela	37563765	95	100	97
371774	Aquino	Alejandro	32029663	90	100	94
372941	Ara	María Victoria	33424215	90	100	94
373249	Arce	Rodrigo Jose Marcelo	30268811	95	100	97
372227	Arias	Julio Emanuel	41445646	85	100	91
372185	Arlettaz	Ivana Agustina	36695611	100	100	100
373250	Arnold Rojas	Lucas Uriel	25903664	95	70	85



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

371890	Asen	Federico Nicolas	39631399	100	100	100
372146	Atienza	Aurelio Miguel Vicente	30657705	90	100	94
372443	Aumassanne	María Camila	39261117	90	100	94
372924	Avellaneda	Vanesa Guadalupe	29855474	100	100	100
372556	Badano	María Victoria	35441588	95	100	97
372169	Banegas	Ayelen Dariela	39261550	100	100	100
373128	Barreto	Andrea Carolina	29620966	95	70	85
372389	Barreto	Sergio Andrés	29260074	100	100	100
372200	Barrionuevo	Giuliana Anabel	38194339	95	70	85
372675	Barrios	Adrián Ezequiel	34801434	100	60	84
372680	Barrios	Carlos Nicolas	41760905	95	60	81
372369	Barrios	Lorena Paola	31036079	95	100	97
372951	Barrios	Ricardo Damian	35002564	100	100	100
373229	Barzola	Leandro Hernan	33424159	95	100	97
372014	Barzola	Maria Eugenia	37547897	85	100	91
373097	Barzola	Victoria	43935770	100	70	88
372534	Basa	Lorena Yanina	29447667	90	60	78
373019	Bassini	Diego Ernesto	37081335	95	70	85
372075	Baucero	Fiorela Lucrecia	32644728	95	100	97
373012	Bazzana	Cynthia Soledad	34299958	100	60	84
372278	Benassi	Andrea Soledad	35016527	95	60	81
371791	Benejam	Sofía	41992664	95	100	97
371914	Bernasconi	Franco Javier	42170559	100	100	100
372967	Bertero	Martin Luis	28241034	95	70	85
372890	Bertotto	Claudia Monica	36889253	90	60	78
372286	Beutel	Gerardo	29348367	100	60	84
372761	Bianchini	María Hortensia	27346295	95	100	97
372334	Binagi	Pedro Emanuel	34299644	90	100	94
373203	Bisciglia	Claudio Leonardo	18339823	95	70	85



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

371872	Bloj	Vanesa Ingrid	39256787	100	100	100
372391	Boari	Carla Antonella	40736469	85	100	91
373152	Bogao Cepellotti	Milagros Blanca	45552847	90	100	94
372386	Bohmer	Azul	39840972	100	70	88
372723	Bonfils	Lourdes	43292968	100	100	100
372751	Bonnot	Natalia Soledad	28533644	95	100	97
372384	Bordi	Valentina Ailén	42920302	100	100	100
372636	Botta	Fiana Rosario	41906840	95	70	85
372637	Botta	Florencia	43377752	80	100	88
372922	Bottero	Victoria Belén	38514471	100	100	100
372360	Bourquen	Mónica Mariana	28217079	90	100	94
372676	Brehm	Candela	35028881	100	70	88
373085	Briozzi	Daiana	34846134	90	70	82
372274	Britos	Alonso	33838447	75	100	85
372158	Brodsky Demichelis	Jeremias Ismael	38895042	100	100	100
372729	Burgos	Leandro Victor	28088995	85	100	91
372023	Buryaile	María Mercedes	26019385	95	100	97
371921	Busaniche	Joaquin	33931978	100	100	100
373196	Butta Allende	Martina	40990611	85	100	91
373252	Caballero	Juliana	40774185	90	100	94
372994	Cabrera	Laura Juliana	34680333	100	70	88
372931	Cabrera	María Candela	41772638	100	70	88
372720	Cáceres Laurant	Vilma Isabel	35809146	100	100	100
371809	Caldera	María Julieta	33541573	85	70	79
372314	Calderon Alvarez	Jorge Marcel De Jesus	31846575	95	100	97
372927	Calienni Glaria	Stefano	37080973	90	100	94
372521	Caminos Silva	Constanza Cristela	33129837	100	100	100
373027	Cánepa	Catalina	43030175	100	100	100
372171	Caprile	María Florencia	42470640	90	100	94
372457	Caraballo	Ayelén María Del Huerto	31735182	65	100	79
372381	Carballo Giraudó	Nehuen	37822774	95	100	97
373239	Carboni	María Florencia	40158828	90	100	94



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372877	Cardozo Sanchez	Claudia Luciana	29639982	85	70	79
372608	Cargnel	Florencia	39034305	100	100	100
372998	Caridad	Maximiliano Oscar	26538032	95	70	85
372254	Carossini	Silvana María	32831243	95	100	97
373051	Carpanzano	Camila Beatriz	39856181	95	100	97
372926	Carrera	Letizia	20786297	75	60	69
373187	Carrere	Lautaro Luis	45336940	90	100	94
372476	Carrizo	Mauro Gaston	39699588	90	100	94
372871	Casco	Antonella Maria	33502490	95	70	85
372303	Castelli	Facundo	40504512	95	100	97
372489	Castellitto	Andrea Viviana	24128136	100	100	100
373216	Castillo	Ariel Andres	39777696	100	60	84
373219	Castillo	Micaela	42065361	90	70	82
372943	Castillo Moreno	Sebastián David	43335329	90	100	94
373002	Ceaglio	Guillermo Luis	37078538	90	100	94
371952	Cejas	Gastón Alberto	34349635	100	100	100
372563	Celestre	Ailin Daniela	37562417	95	100	97
372750	Cena	Ailen	37711862	100	60	84
372226	Cerini	María Agustina	33424467	100	100	100
372993	Cerini	Santiago Ezequiel	41980028	100	100	100
371782	Cerrudo	Rodolfo Alberto	28793482	80	60	72
372643	Chiama	Josefina Inés	35651058	95	100	97
371861	Cian	Adriana Soledad	31521849	90	100	94
373176	Ciocca	Ornella Maria Soledad	35708462	100	70	88
372609	Cipriani	Joaquin Estefano	39111552	100	100	100
373009	Coceres	Natalia	32096441	80	100	88
372786	Comba Maiztegui	Maria Milagros	44903546	100	100	100
372579	Cook	Juan Ignacio	43294860	85	100	91
372828	Cook	Nicolas Emanuel	40563437	100	100	100
372726	Cordoba	Maximiliano Ruben	31805698	70	100	82
371783	Coria	Facundo Gabriel	41403767	100	60	84
372647	Coronel	Daniela	37080337	90	60	78
372170	Coronel	Stefania Elizabeth	36910082	95	70	85



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

373190	Coronel Monzon	Gisela Paola	34300003	85	100	91
372056	Correa Peduzzi	Franco Matias	33673449	95	100	97
372770	Costa Calvo	Mercedes Guadalupe	35650343	100	100	100
373058	Cozza	Luciano Sebastian	32831643	100	100	100
371981	Cuello	Dana Agostina	42731541	100	100	100
371893	Cuello	Denise Bernardette	37562837	95	100	97
372656	Cuenos	Maria Celeste	25902290	80	100	88
373177	Cuminetti Coll	Guido	39256869	95	60	81
372682	Dabin	Mariela Verónica	28676783	95	70	85
372003	David	Paula Daniela	40046164	80	100	88
373005	De Los Santos	Oscar Antonio	33312925	100	100	100
372218	De Pablo	Juan Manuel	33327606	95	70	85
373198	De Santiago	Juan Manuel	29929954	90	100	94
372917	De Santis	Agustin	44903774	95	100	97
372586	Defelippe	Juan Cruz	28730060	100	100	100
373172	Del Castillo	Natalia Guadalupe	37465814	90	100	94
373191	Dellizzotti	Antonella	41611094	80	100	88
373163	Demuth	Brenda	37562667	80	100	88
372484	Deramo	Maria Josefina	36265134	95	70	85
373008	Despo	Martin	29330389	95	60	81
372743	Devallis Folmer	Ulises	31593581	75	100	85
372621	Diaz	Sabrina Belen	44211640	100	100	100
371871	Diaz Arce	Susana Sarina	34549318	90	100	94
372607	Diaz Vergara	Ivan	31646339	100	100	100
372496	Diessler	Florencia Maité	36017896	95	60	81
372616	Dolhagarats	Alejandro	37702531	100	100	100
371972	Duarte	Cristian Ignacio	39717340	95	100	97
373068	Duarte	Paula	43294506	95	70	85
372925	Duche	Stella Maris	22126860	80	100	88
371787	Echeverria	Diego Hernán	27148125	90	70	82
373213	Elizalde Martin	Pedro Ignacio	27813430	95	100	97
372118	Emery	Alejandro	25861890	100	70	88
373055	Enria	Gi	34302078	100	70	88
372847	Escudero	Nadia Belén	35664053	95	100	97



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372392	Espindola	Martin Exequiel	40563695	95	100	97
372477	Espinoza	Hebe Marianela	31615968	100	70	88
372090	Faba	Jorge	24492404	95	100	97
372549	Falchini	Florencia Sol	44780664	90	60	78
372236	Fálico	Gisela Paola	40838376	95	100	97
372997	Farall	Nair	36478571	100	70	88
372873	Faure	Agustina Lourdes	43293365	95	100	97
372807	Favre	Emilce Soledad	31115276	100	60	84
371740	Felipe Casacci	María Carolina	23519055	100	70	88
372583	Fernández	Marianela	35441884	100	60	84
372128	Fernández	Yamila Belén	41766097	90	100	94
372492	Fernandez Ceballos	Luciano Martin	39030940	90	100	94
373189	Ferreyra	Melisa Graciela	33919073	80	100	88
372978	Figueroa Rivas	Luciana	37562319	95	100	97
372504	Filser	Valeria Patricia	29278282	65	100	79
372604	Fischfich	Micaela Yamila	41505249	90	100	94
372406	Fleitas	Lucia	36000682	100	100	100
371951	Flekenstein	Andrea Julieta	43344376	95	100	97
372397	Flematti	Macarena Ayelen	36704155	95	60	81
372077	Follin	Alfonsina Chiara	41819091	95	60	81
372703	Fragnul	Eugenia Fernanda	36191279	85	60	75
372219	Franco	Liliana	29005212	100	100	100
371994	Frutos	Nadia	31091966	100	100	100
371790	Furlani	Guillermo Nicolás Bénito	32850581	85	100	91
373267	Gaggero	Julia	40691808	75	100	85
371864	Galardo	Leticia Emilia	32951731	100	100	100
372166	Galarza	Carlos Darío	30550634	90	60	78
372106	Galiussi	Maximiliano Emanuel	29855743	90	100	94
372257	Gallay	Naiara Rocio	43287657	100	100	100
372178	Galván	Maria Mercedes	43293284	95	60	81
372025	Gamon	Fernando Adrian	32558800	100	100	100
371789	Garavaglia	Laura Inés	26335365	95	100	97



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372301	Garay	Melisa Mariana	35650342	100	100	100
372953	García	Cinthia Lorena	37262779	95	100	97
371885	García	Natalí Betsabé	37080028	100	100	100
371816	Garcia Roth	Luciano Gabriel	37703881	85	100	91
372225	Gariboglio	Maribel	34163911	90	100	94
372591	Gasques	Gonzalo	35623930	100	100	100
373033	Gastiazoro	Pablo Javier	33271190	95	100	97
372771	Gatto	Agustina Guadalupe	41659157	80	100	88
372399	Gauna	Debora Daniela	34226299	85	70	79
372196	Gea Sanchez	Monica Beatriz	26941011	95	100	97
372281	Geier	Maria Elena	22512824	95	60	81
373112	Gelonchi	Giuliana	36269172	100	60	84
372644	Geminani	Abigail	29759511	90	70	82
372024	Gentile	Leonardo Gabriel	32509570	95	100	97
372137	Gentile	Miriam Andrea	33424060	100	60	84
372417	Gerlo	Hernán Ariel	35028714	100	60	84
372494	Ghisoni	Macarena María Noel	34731563	100	60	84
372505	Giachello	Maria Candelaria	43024743	85	100	91
371881	Giménez	Milagros Belén	43348848	100	70	88
371970	Ginelli	Carlos Miguel Arcángel	21402085	90	100	94
373090	Giorgio	Gianluca	43936912	75	100	85
372243	Giovannini	Giuliana Agustina	41696700	100	100	100
371830	Gisbert Molina	Agostina	42406667	100	100	100
372867	Godoy	Alejandro Daniel	32327506	95	100	97
372885	Godoy	Debora	35028341	95	100	97
371941	Golpe	Néstor Julián	37562482	95	60	81
372690	Gómez	Gonzalo Adrián	38967661	90	100	94
372455	Gomez	Isidro Alejandro	36888817	100	100	100
372124	Gomez	Marisol Del Valle	33622500	90	100	94
372168	Gómez Castro	Leila	42851476	100	100	100
372041	Gomez Vives	Perla Soledad	31358041	85	70	79
372109	Gonnet	Octavio Martin	35716875	100	60	84



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372008	Gonzalez	Agustin	39860096	100	100	100
372653	González	Jorgelina Victoria	32959484	95	100	97
372265	González Avellaneda	Rodrigo	35706112	90	100	94
371870	Gonzalez Borches	Evelin Daniela	33718924	70	70	70
372547	Gonzalez Elias	Felix Julian	39261219	100	60	84
373025	Gonzalvez	Isela María Laura	33595228	100	100	100
372204	Graemiger	Maria Lis	36445160	90	70	82
372461	Gramajo	Cecilia Mariet	38314080	100	60	84
372033	Grasso	Paula	29117926	90	100	94
372149	Guarda	Candela	42127222	90	100	94
371875	Guarino	Martin Nicolas	38731611	95	100	97
371780	Gundín Leguizamón	Magali Alda	30048245	95	70	85
372502	Gutierrez	Virginia	32895986	95	60	81
372388	Haller	Maria Belén	34038610	100	100	100
372553	Hamdan	Jalil Jacinto	35173585	100	100	100
372564	Heinrich	Rafael Mario Jose	29121332	95	100	97
372215	Huck	Daiana	40990077	95	100	97
373181	Ibarzabal	Maria Eugenia	29855605	95	60	81
372175	Igarzabal	Guillermo Horacio	17115155	95	60	81
372968	Iglesias	María Valeria	43149421	100	100	100
372253	Inda	Serena	41907628	90	100	94
372829	Insaurralde	Katia Ayelen	41842836	95	60	81
371929	Isernia	Hernan	31963189	100	100	100
372536	Jacobo	Irina	41154058	100	100	100
372853	Jancarik	Luciana	40838298	95	70	85
372363	Joaquin	Moyano	38570108	100	100	100
372557	Jofre Gomez	Romina Paola	32352136	85	70	79
372965	Kloster	Roque Julio Alexis	31866585	95	100	97
371898	Krenz	Agustin Exequiel	43679305	100	100	100
372724	Kril	Javier	26885529	100	100	100
373031	Lascano	Constanza	40838388	85	100	91
372403	Lavernia	Cecilia Egle	38355935	100	70	88
372550	Ledesma	Sofia Anabel	43348822	95	70	85
372619	Lemos	Lautaro	44644245	95	100	97
372803	Lemos	Lucas	47245044	90	70	82
372097	Lenzi	Amalia Mercedes	33160080	100	100	100
371765	Lepore	Julio Fernando	30267847	100	100	100
372864	Lescano	Juan Manuel	35441453	95	100	97
372688	Lescano	Lourdes	41268426	95	60	81



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372731	Liberatori	Delfina	43233346	100	100	100
371745	Lobacz	Paulina	38288941	100	100	100
372738	Longhi	Hugo Sebastian	33938171	95	100	97
372032	López	Claudio Édgar	30829376	95	100	97
373015	López	Cristian Emanuel	34163759	100	100	100
372820	Lopez	Nanci Fatima Manuela	38172327	95	100	97
372348	López Molares	Leonardo Exequiel	35441173	95	100	97
372104	Lovera	Johana Gabriela	39134296	95	60	81
372321	Lovera	Maria Laura	38171041	95	100	97
372375	Lucero	Florencia	37223489	90	100	94
372142	Luesma	Elías Adrián Isaías	34090668	95	70	85
373102	Luna	Angeles Valentina	42576673	90	60	78
373094	Luna	Silvina Agostina	38261505	100	100	100
371811	Lustofin	Andres Francisco	29620406	95	100	97
372413	Magistrelli	Victoria	31995137	100	70	88
372597	Maidana	Rocio De Los Angeles	40499717	95	60	81
372205	Maidana	Yohana	33983179	100	100	100
373147	Maldonado	Maria Julia	34791801	100	100	100
371982	Malocu	Maria Sol	42332683	100	100	100
372652	Manetti	Maria Agustina	32701851	95	100	97
372935	Manfredi	Judith Soledad	28257325	100	100	100
373131	Maniscotti	Cecilia	37396546	95	100	97
373082	Maradey	Romina	37562151	90	70	82
372517	Marcante	Maria Emilia	37703375	85	100	91
371741	Marignac	Gonzalo	33424487	100	60	84
372415	Marin	Paola	25258193	85	100	91
371817	Martin	Silvana Alejandra	28602148	85	100	91
372437	Martinez	Cindy Marilyn	36680097	95	100	97
371969	Martinez Calvo	Evangelina Cristina	25861782	70	100	82
371862	Martinez Rubio	Agostina Belen	42347094	85	100	91
372471	Massei	Valeria Valentina	40839241	100	100	100
372595	Matiauda	Débora Leticia	41379920	95	70	85
372263	Mattiacci	Antonella	39717142	100	100	100
371958	Maya	Carlos Ernesto	26741227	100	100	100



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372648	Mayor	Nahuel Sebastián	38054626	95	100	97
372001	Maza	Stella Maris	29451182	100	100	100
371911	Mazurier	Carolina María Eva	32296907	100	100	100
372862	Melamed	María Silvia	22638387	80	70	76
371993	Mendez	Lucas Ezequiel	38387036	95	100	97
372623	Menghi	Facundo José	32833670	100	100	100
371758	Mestriner	Monica Claudia	28840075	90	100	94
372889	Metrailler	Sabina María Luz	30164504	100	70	88
372818	Mihura	Melisa Andrea	38261082	100	100	100
372784	Minatta Baima	María Del Pilar	40167167	90	100	94
371939	Miño	Sabrina	34544656	95	100	97
372839	Miranda	Matías Nicolás	31604210	95	60	81
373201	Mizawak	Nadia Jorgelina	32509892	100	100	100
372288	Mizawak Leiva	Ruben Antonio	31521888	95	70	85
372258	Mockert Zapata	María Virginia	36099553	100	100	100
372212	Mockert Zapata	Nicole	40691928	100	100	100
373115	Mollerach	María Jose	37709269	95	100	97
371823	Monerris	Facundo Matias	36354496	80	100	88
372725	Montero	Estefanía Mariana	38570148	95	70	85
371983	Montero	María Celeste	40166779	100	100	100
373114	Montero	Sabrina	35028748	90	60	78
372198	Monteros Celis	Carla Rocio	42664454	100	70	88
371991	Montiel	Gustavo Adolfo	28661686	90	60	78
372018	Montiel	Lihuén Aranzazú	37290323	95	100	97
372238	Morabes	José Nicolás	37562742	100	100	100
372970	Moreyra	Ailin Analiz	34163525	85	100	91
371763	Moreyra	Giuliana	40694594	90	100	94
372292	Moron	María Florencia	38333361	90	100	94
371848	Moschen	Ignacio	40774453	85	100	91
371909	Muñoz	Jorge Francisco	38329734	90	100	94
372486	Netto	María Belen	30558695	95	100	97
372102	Nieva	Romina Violeta	28405263	95	100	97
372631	Nuñez	María Del Carmen	33742892	85	100	91



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

373062	Oberti	Luis Ignacio	38570989	100	100	100
372667	Olmos	Sara	38022458	95	70	85
372251	Orazi	Matías Agustín	40646026	100	100	100
372157	Orcola	Graciela Milena	23685209	100	70	88
371845	Orieta	Mayra Silvana	35344601	90	100	94
372639	Oroná	Gabriela	23232302	75	100	85
372472	Orrego	José Antonio	33224249	90	100	94
372269	Ortega Rojas	Johnny Ernesto	23690085	90	100	94
371999	Paglialunga	Matías	32114104	100	100	100
371842	Panelli	Martin	35706679	100	100	100
371750	Parras	Rodolfo Daniel	27095552	100	100	100
373161	Pascal	Stefania	37923893	100	100	100
372851	Passamonte	Rocio	31066038	100	70	88
373212	Pazo	Juan Manuel	36147412	100	100	100
371937	Peltzer	Augusto Nicolas	37562588	100	70	88
372230	Peralta	Jose Francisco	39716901	100	100	100
373020	Percibaldi	Sofia Macarena	35337927	100	100	100
372312	Pereyra	Franco Nicolas	34495501	80	60	72
371807	Pereyra	Nadia Viviana	32833730	100	100	100
372053	Perez	Daiana Micaela De Los Angeles	42062467	90	60	78
372429	Picazzo	Giuliana	42355133	95	100	97
371946	Pierotti	Lisandro	36099807	90	100	94
371755	Pietrafesa	Julieta Stella Maris	34163565	90	100	94
371820	Pighin	Sabrina Anabela	29927250	100	100	100
373188	Pinto	Carla Romina	40484006	95	70	85
371806	Pintos	Micaela Maria	34299744	100	100	100
372430	Pividori	Franco	41611103	95	70	85
372069	Poggi	Rita Fiorella Magali	40992552	100	100	100
372793	Ponce	Micaela Marina Del Carmen	42020764	95	60	81
372329	Povilauskas	Daina Mailén	33746314	100	60	84
371896	Prado	Rocío	30615264	95	100	97
373255	Preisz	Virginia	38261089	80	100	88
372759	Prividera	Agustina Pilar	40270331	100	100	100
372916	Pross	Jose	30207236	90	60	78



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

373149	Queral	María Alicia	25305392	100	100	100
372964	Quintana	Brisa Maria Eva	44368863	90	100	94
372787	Quintar	Leandro	24362580	90	70	82
372262	Quiros	Valentina	41796030	85	70	79
372808	Ramirez	Luciana Ayelen	40564379	95	100	97
371882	Ramos	Rodrigo Martin	38262592	95	100	97
372673	Raspini	Carla Gabriela	32941765	100	100	100
372028	Reato	Valentina María	34549510	95	70	85
372244	Regner	Pamela Luisina	32831372	80	60	72
371936	Reisenauer Colussi	María Belén	37080313	95	100	97
372835	Remedi	Ana Laura	35707922	100	100	100
372881	Renna	Juan Pablo	35652101	100	100	100
373162	Resnikowski	Alejandro Carlos	25701135	90	70	82
372310	Retamar	Jesica Evelyn	38772959	90	60	78
372672	Retamar	María Florencia	35706486	100	100	100
373089	Retamar Dioguardi	Eliana Antonella	42487927	90	100	94
373265	Retamozo	Florencia Belen	39717265	100	100	100
372410	Reuter	Pamela Guadalupe	38226647	100	100	100
372352	Ricagni Acosta	Ana Paula Lucía	43756581	90	100	94
372513	Rico	Abril	43413984	95	70	85
371770	Rietti	Sofía Belen	41204304	100	60	84
372661	Rios	Jorge Anibal Mauricio	35175411	95	100	97
372234	Rios	Noelia Vanina Belén	34678281	95	100	97
372833	Risoglio	Cristhian Miguel	28667662	65	100	79
372324	Rivas	Marcela Elizabeth	32327653	90	100	94
373281	Rivas Pfeif	Inés Ekaterina	40990658	95	70	85
372698	Rivera	Pedro	33838435	90	100	94
372506	Rivero	Angeles Anahí	42128179	95	100	97
372275	Rizzolo	Matias	39948996	100	100	100
371839	Roa	Pablo Daniel	28865714	95	100	97
373197	Robledo	Evelyn Soledad	35462067	100	100	100
371938	Rodas	Yanina Alicia	33601857	95	100	97



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372825	Rodino	Victoria Eugenia	31009811	95	100	97
372228	Rodriguez	Eliana Soledad	31706357	80	60	72
372407	Rodriguez	Luis Enrique	32404545	85	100	91
372004	Rodriguez Leneschmit	Sofia	42464927	95	60	81
372452	Rodríguez Maslyk	Facundo Maximiliano	36436568	85	100	91
373029	Rodriguez Ortiz De Rozas	Francisco Conrado	33105275	95	100	97
372316	Romero	Maria Emilia	33171056	100	70	88
372754	Romero	María Laura	29911792	100	100	100
373174	Romero	Octavio	41268254	100	100	100
372527	Ronsoni	Franco Leonel	37283152	100	60	84
372812	Rothar	Mariangeles	40992844	100	100	100
371825	Rowe	Raquel Noemí	31063390	100	100	100
372776	Rubio	Marcos Héctor Ezequiel	43294551	85	100	91
373260	Ruhl	Matias Eduardo	40045498	100	100	100
372620	Saboldelli Johnston	Antonella Vanina	34163963	90	70	82
372364	Salicas	Valeria Patricia	28748548	85	100	91
372031	Salinas	Lourdes Romina	35223021	85	100	91
372467	Salustri	Carla Stefanía	38570270	100	100	100
372518	Sanabria	Belinda	43539739	100	100	100
372231	Sanchez	Dario Raul	29721347	90	100	94
372974	Sanchez	Nicolas Maximiliano	36099687	90	100	94
372962	Sánchez Carnero	María Romina	37223452	100	100	100
372988	Sánchez Sansó	Sebastián Rafael	27401646	100	100	100
371784	Sandoval Schegtel	Gisela De Las Nieves	34005142	100	100	100
372020	Santander Garrido	Jorge Ricardo	18858312	95	70	85
372131	Santiago Bordon	Zoe Mailen	43114191	100	70	88
372351	Saro	Mauro	34168608	95	100	97
372695	Schaumburg	Sabrina	40318044	95	100	97
371813	Schiliuk	Mariana	27522966	90	100	94
372267	Schneider	Mateo	41772707	85	70	79
372151	Schulz	Camila	39840595	90	100	94
373153	Schumacher	Maria De Los Angeles	36910900	95	60	81



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

372431	Seghetti Frondizi	Diego	20281780	95	100	97
373048	Senna	Marcelo Adrián	31676345	100	100	100
372059	Seoane	Silvia Cristina	38138723	95	100	97
371913	Serrano Vigier	Tadeo Ariel	41043698	100	100	100
372094	Simaz	Veronica	21909434	95	100	97
372214	Simone	Javier Enrique	31601223	100	100	100
372482	Smail	Zaira	32600273	90	60	78
371799	Snaider	Juan Eduardo	27585524	100	100	100
373247	Solanas	Sol María	42576697	100	100	100
372742	Solari	Angelina Luciana	35440558	100	100	100
372975	Soñez	Washington Ernesto	20096061	90	100	94
371915	Spiazzi Aldaya	Marianela	38570020	90	100	94
372510	Stello	Agustin	42069539	100	100	100
373285	Stieben	Eduardo	41754722	95	100	97
372858	Stringhini	Iván Raúl	35001600	100	100	100
371796	Stubrin	Lautaro Joaquin	39839259	95	70	85
372849	Suarez	Carla Betiana	34678719	90	100	94
371959	Suarez	Ivana, Laura Paola	29473320	95	100	97
372617	Sueldo	Maria	39717311	100	100	100
373105	Talavera	Camila Belen	38570275	95	100	97
372775	Talavera	Melina Soledad	42206958	100	100	100
372514	Tapia	Adrián Esteban	36912017	90	100	94
372646	Tesare	Humberto Ricardo	26361939	100	100	100
372359	Tolaba	Juan Jose Manuel	41274530	80	60	72
372516	Torres	Gladys Graciela	23157030	70	60	66
373167	Torres	Rocío Guadalupe	28793607	95	70	85
372016	Treppo	Geraldine Ailin	35771697	100	100	100
372319	Trigo	Gaston Hector Gustavo	29560877	95	100	97
372982	Trillo Larrondo	Elena Maria Candelaria	39261166	100	100	100
372762	Troncoso	Nadia Lorena	30761132	100	100	100
372699	Tropini Gastaldi	María Valentina	37291666	100	70	88



MINISTERIO PÚBLICO  
**FISCAL**  
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN  
REPÚBLICA ARGENTINA

371733	Tula Monserrat	Leandro Joaquin	38883902	100	100	100
372332	Uriona	Maria Delfina	24488692	100	100	100
372757	Valdemarin	Claudio Daniel	36775640	95	70	85
373151	Van Cauwenbergh e	Paula Juliana	38773015	95	70	85
372130	Varela	Cynthia María Belén	31756439	100	70	88
371906	Vaz	Rosa Elisabeth	29000999	90	100	94
372011	Velicogna	Valentin	31017609	85	70	79
372852	Venacio	Mariel Araceli	35707080	100	70	88
371824	Vergara Mancuello	Rocío Daiana	34277898	90	70	82
372448	Vicentin	Emir Dimas	26987938	95	60	81
372765	Vilanova	Emilia	43349837	95	100	97
373173	Vilar	Maria Virginia	38772361	95	100	97
372801	Vilches Aguilar	Gustavo Fabian	21617958	100	100	100
372628	Villalba	Miriam Gisel	35181585	100	60	84
372545	Viola	Delfina	42576645	95	100	97
372318	Vivas	Cayena Elda	25046651	90	60	78
373122	Vivas	Silvana Estefanía	30863739	100	100	100
372707	Vizzo	Agostina	41405519	95	100	97
372918	Volpe Rios	Candela	40168046	85	60	75
372347	Wachendorff	Agustina Rocio	33873147	100	100	100
371932	Weiss Pueyo	Camila	43293928	100	100	100
372261	Werner	Gustavo Abel	17963462	70	70	70
372605	Wilson	Valeria	26150482	95	60	81
372164	Zabala	Exequiel	40163531	95	100	97
373274	Zacarias Izaguirre	Octavio Julian	40774490	90	100	94
372325	Zalazar	Miguel Nicolas	38772912	85	100	91
372752	Zanuttini	Juliana Eva	34680422	95	100	97
371835	Zen	Karina Daniela	25903994	80	100	88
372535	Zenon	Federico	37703840	100	100	100
371803	Zorzon	Hugo Maximiliano	36545922	100	100	100
371976	Zuázaga	Florencia Agustina	39261232	90	100	94
371974	Zuazaga	Karen Micaela	41268385	85	100	91
373001	Zufiaurre	Sol	38261320	100	100	100
371747	Zunino	Nadia Georgina	35657759	100	100	100